
  

 

“Alto honor para mí y mi padre Remy Duarte” 

 

 

 

Alto honor para mí y mi padre Remy Duarte, 

Reunirnos con el Teniente General Carlos L. 

Díaz Morfa; Ministro de Defensas de la 

República Dominicana. (MDEFENSARD), con  

Quien nos unen lazos antiguos de amistad. 

 

Gracias por escucharnos y ponerse nuevamente a  

disposición en colaborar en busca de los mejores 

intereses para SPM y recibimos junto al regidor  

Mártires Trinidad y Luis Mazara Werllyn Decente. 

En San Pedro de Macorís, no solo tiene un alcalde, 

Sino también a un amigo y hermano. 

   

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

“Reafirmamos Nuestro Compromiso con la 

Protección de los Animales” 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

Reafirmamos nuestro compromiso con la protección de los animales, 

al firmar este acuerdo, por iniciativa de Listín Diario y la Federación 

Dominicana por los Derechos de los Animales (FEDDA).  

 

Este proyecto apoyado por fedomurd y su presidente kelvin cruz 

alcalde, nos llenan de orgullo a todos los alcaldes del país, ya que 

mostramos un avance en la ejecución de políticas públicas que 

protejan y salvaguarden a los animales.  

 

Desde la alcaldía spm, apoyamos esta iniciativa y desde ya, 

aumentamos nuestros esfuerzos para que en nuestra ciudad se 

respeten y se protejan los derechos de los animales. 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

“Autoridades municipales sostienen encuentro con general Made 

Montilla director Regional Sureste de la Policía Nacional” 

 

 

 

 

 

 

El alcalde Rafa Ortiz en compañía de la vicealcaldesa Wendy Reyes y los miembros del 

Concejo de Regidores sostuvo este jueves un conversatorio con el general Wandy M. Made 

Montilla director de la Regional Sureste de la Policía Nacional y su equipo donde trataron 

diferentes temas en materia de seguridad ciudadana. 

La reunión fue el escenario para que las autoridades de ambas instituciones expresaran algunas 

inquietudes y problemáticas que afectan el municipio como la sustracción del cableado público, 

atracos, contaminación sónica, vandalismo en los espacios públicos, reforzamiento del 

patrullaje; entre otros. 

"Para lograr el municipio que deseamos es importante trabajar en conjunto, que podamos 

establecer un régimen de consecuencias contra aquellos ciudadanos que con sus acciones 

afecten el trabajo que se viene realizando para la transformación del municipio. Nuestro deseo 

es que desarrollemos un trabajo mancomunado y eficaz" detalló Ortiz. 

Del mismo modo, indicó que con esto la gestión busca que tengamos una mejor ciudad no solo 

para nosotros sino también para las futuras generaciones. 

 Mientras que el general Made Montilla resaltó la importancia de desarrollar acciones conjuntas 

que garanticen el bienestar de la comunidad petromacorisana y expresó que desde que asumió la 

dirección de la regional sureste ha procurado junto a los hombres y mujeres que componen el 

cuerpo del orden brindar el mejor de los servicios. 

Los funcionarios acordaron la creación de una mesa de trabajo para establecer las soluciones 

más adecuadas y eficaces para dar solución a las problemáticas planteadas. 

 



  

 

“Ayuntamiento de SPM inaugura parque y desvela busto en 

honor a Leo Martínez” 

 

 

 

 

 

 

 

 
Con la presencia de familiares, amigos, autoridades y representantes de las diferencias áreas de 

la comunicación, el Ayuntamiento de San Pedro de Macorís realizó la tarde de este jueves la 

inauguración de un parque y desvelamiento de busto en honor al periodista y locutor Leónidas 

Evangelista Martínez (Leo). 

 

"Leo era una persona de gran corazón, un ser desinteresado que siempre luchó por los mejores 

intereses de su pueblo, hablar de él en San Pedro de Macorís es hablar de una institución, de un 

maestro, de un ser humano que a través de la comunicación solucionaba temas sociales. Me 

llena de mucho orgullo estar hoy junto a sus hijos en este acto en honor a él" expresó el alcalde 

Rafa Ortiz. 

Del mismo modo Ortiz exhortó a los presentes a comprometerse con el cuidado del área y a 

continuar honrando la memoria de Martínez. 

 

Mientras que Leo Antonio Evangelista Pijuan, hijo de Leónidas, al hablar en representación de 

la familia agradeció a Ortiz y demás autoridades municipales por ese gesto hacia su padre, a 

quien definió como un gran padre, un ejemplo, una persona que siempre lo dio todo por el bien 

de su comunidad y que siempre amó a su pueblo en especial su sector El Toconal. 

 

En la actividad estuvo presente Enrique Martínez hermano de Leo, Laura María Evangelista 

Alejo (Hija), los regidores Luisa Pierret, Luis de la Cruz, Felipe de los Santos, Dauris Martínez, 

Mártires Trinidad, Israel Madrigal y Juana Santana (Máxima), Omar Cepeda, Joaquín Chea, 

Kenneth Justiniano, Luz de los Ángeles quien habló en representación del Círculo de Locutores, 

Miguel Arredondo, Beryuri Morla presidente de la junta de vecinos de El Toconal, 

comunitarios, representantes de la prensa; entre otros. 

 



  

 

“Alcalde Rafa Ortiz sostiene encuentro con embajador Chen Luning e 

inversionistas chinos; busca fortalecer relaciones internacionales” 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde Rafa Ortiz junto a una comisión encabezada por la vicealcaldesa Wendy Reyes 

recibió el pasado fin de semana al embajador de la República Popular de China en el país, Chen 

Luning, y varios empresarios chinos a quienes les mostraron el potencial de inversión que posee 

la ciudad de San Pedro de Macorís. 

"Espero que esta primera visita a nuestra ciudad sea de gran provecho para todos, hoy les 

presentamos el potencial de inversión que tenemos y que Macorís puede ser un punto clave para 

el comercio entre República Dominicana y China. Estamos convencidos de que este es el 

primero de muchos encuentros y que grandes cosas están por venir para nuestro pueblo" expresó 

el alcalde Ortiz.Asimismo, agradeció al diplomático por aceptar la invitación y darse la 

oportunidad de conocer más sobre San Pedro y su capacidad económica financiera. 

De su lado Chen Luning expresó sentirse muy contento de visitar este Macorís del Mar y 

agradeció a Ortiz por realizar este acercamiento indicando que son pocas las alcaldías que 

buscan establecer relaciones diplomáticas con otras naciones.Luning, quien estuvo acompañado 

de su esposa Wang Heming, el empresario Wang Yang y Zou Luyi agregado de la embajada, 

manifestó que quedó impresionado con la Zona Franca donde pudo conocer cómo funcionan 

algunas de las empresas que allí operan. 

Los funcionarios visitaron varios lugares como el Malecón, Museo del Pelotero 

Petromacorisano, las instalaciones de la empresa EAST RECYCYNG, la Zona Franca; entre 

otros puntos. La comisión que acompañó al ejecutivo municipal estuvo conformada por la Dra. 

Aracelis Villanueva, Luis Manuel Mazara encargado de Relaciones Internacionales, los 

empresarios César Jiménez, Berul Vázquez, Sergio Mejía, Diesther García y Duarte Feliz, el 

concejal Felipe de los Santos; entre otros. 



  

 

“Vicealcaldesa Wendy Reyes recibe delegación de misioneros 

ministerio RESPONDERS ON AMISSION INT'L” 

 

 

 

 

 

 

La vicealcaldesa de este municipio de San Pedro de Macorís, Wendy Reyes, recibió en 

su despacho a una delegación de misioneros pertenecientes al ministerio 

RESPONDERS ON AMISSION INT'L quienes se encuentran de visita en la ciudad. 

La visita al Ayuntamiento tuvo como objetivo interactuar e informarles a las autoridades 

municipales sobre la donación en los próximos meses de equipos de rescate al Cuerpo 

de Bomberos, Defensa Civil y la Cruz Roja. 

Reyes agradeció a los evangelistas por la visita y buena disposición en colaborar con las 

instituciones de emergencia del municipio compuesta por hombres y mujeres de gran 

valor y vocación de servicio. 

De igual manera indicó que organizaciones como estas, que tienen el deseo de 

colaborar, siempre serán bien recibidas en el cabildo. 

La delegación estaba integrada por Brandon Vizzi director general del organismo, 

Michael Parker subdirector, Danny Valdez gerente de operaciones, kike Fils encargado 

de Relaciones en el Exterior, Julio César Rincón director de discípulos y Elías Mils 

subdirector de discípulos. 

Mientras que la vicealcaldesa estuvo acompañada de las concejalas Luisa Pierret, 

Saeddy Calcaño y Mayarit Rodríguez, Rey Ramírez encargado del departamento de 

Gestión de Riesgo, Marcia Reyes presidenta de la Unión de Juntas de Vecinos y Dany 

Valdez director general de la Unidad de Respuesta y Apoyo en Emergencia (URAE). 

 


